
0401 嵯峨の鳩対策に
次なる一歩。

万寿寺歩道橋の剥離を補修、
嵐山や花園をはじめ多数解決！02

葛野学区通学路の“見えない標
識”を解決。

地域行事は一緒に携わって
身近なご意見を伺っております。

通学路の歩道橋で子どもたちがつまづいてしまわないよう補
修を依頼の他、猫のフン害対策や街頭設置、豪雨による水害
対策など各地でご要望をいただき改善に努めております。

Before

After

道路橋の下に鳩が住みつき
フン害が多発しています。
柵を設置も改善は見られず、
次なる手段を求めました。
土木事務所より新たに忌避剤
を導入頂き改善を期待です。

車の通行の多い通学
路で、「止まれ」の
道路標識が枝の茂み
により認識できない
状態となっておりま
した。

空き家が台風被害を受け危険家屋に。
放火の危険もあるため、行政との橋渡しを行
い防護柵を設置してもらいました。
持ち主への指導はもちろんのこと、解決が見
られない場合は行政代執行も視野に入れ対応
中です。

・昭和60年10月京都生まれ。

・嵯峨野保育園、嵐山小学校、
嵯峨中学校、北嵯峨高校、
同志社大学政策学部卒。

・学生時代に村山京都市議の
もとでインターンを経験。

・東京での民間企業勤務を経て、
2011年京都市会議員選挙に
て初当選。

・令和元年4月の選挙を経て
3期目スタート！

【尊敬する人】両親

京都市会議員
江村りさ

江村が取り組んだ身近な
課題をご報告します！！

日々の生活に満たされている日本でも、
身近なことから大きなことまで
課題は山積しています。

快適な市民生活のために
日々様々なご意見を伺って地域を回り、
２０年３０年先の京都市のより良い姿を描き、
活動に邁進しております。
江村の活動を是非ご覧ください。

通学路の「止まれ」の標識が学校敷地
内から茂る枝により隠れていました。

隠れていた標識が明瞭に見えるように。
安心して子供たちが通行できます。

西院の危険家屋に
防護柵。
さらに根本解決へ。
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Before After
小学生～大学生、会社員、主婦、個人
事業者の方々、老若男女問わず多くの
方からご意見を賜っております！

⇩鳩の住み着き場所

⇩標識が見えず

⇩標識が明瞭に


